
パワハラ・定数削減・願いに背・値上げにも賛成 
 

 

市職員への議員からのパワハラで、不名誉な報道が続いた江南市

議会。選挙 1カ月前の抜き打ちの議員定数の削減は、報酬のアップ

が本当の目的でした。 

巡回バスを求める 1万人もの切実な請願や、公立保育園の統廃

合・大規模民営化の中止を求める請願も、日本共産党議員団以外の

議員が反対して不採択に。 

一方、水道・下水道料金の連続値上げなどの市長提案に対しては、

物価高騰下に市民の暮らしを脅かす提案であっても賛成してきた日

本共産党以外の議員。 

前市議 森ケイ子 電話/Ｆax 57-2753 

前市議 東よしき 電話/Ｆax 54-7977 

＊困り事は早めにお気軽にご相談ください 
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電話/Ｆax 53-7727 
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日本共産党江南市議員団 HP    検索       

市議会議員 

みわ 陽子 
 
電話/Ｆax 54-6712 

yokko0520mi@yahoo.co.jp 

 

 

 戦争準備へ突き進む岸田政権の大軍拡・大増税路線に

立ち向かい、絶対に戦争を許さない平和の議席をとの訴

えには、子どもたちや高齢の方々から共感の声が上がり

ました。 

 早期の解散・総選挙が予想される中、自力をつけ、戦

争国家づくりへの反対世論を広げる運動にひきつづき

取り組みます。 

巡回バスの実現と公共交通網の整備・充実は、まった

なしの切実な課題です。日本共産党江南市委員会は署名

運動など、市民の皆さんとあらゆる運動を広げて市を動

かし、早期の実現へ力を尽くします。 

巡回バス実現へ大きな期待と 
「まったなしの切実な現実」  

高齢者の方々から強い反響があったのが、巡回バスとタクシー助

成の拡充です。街頭演説には各地でわざわざ家から出てきて最後ま

で耳を傾けていただき「とにかく頼みます」との強い要望をいただ

きました。 

 

学校給食費を半額に（さらに国を動かして
無償に） 
小中学校の給食費は、コロナ臨時交付金を活用した半額補助が 3

月末で切れ４月から２倍になっています。２億円を使うだけで市独

自で半額補助を継続できます。市にその財源はしっかりあります。

学校給食費を半額に（さらに無償に)の訴えには、子育て世代や子ど

もたちから反響がありました。 

 ４月23日投開票の江南市議会議員選挙で、日本共産党は、現職

のかけのまち子（4期目）と、みわ陽子（2期目）の2人の当選を

勝ちとることができました。熱いご支援、ご協力をいただきました

読者、後援会員、支持者のみなさんに心からの感謝を申し上げます。 

新人や女性候補が多数乱立し、突然の定数削減も加わり、自力不

足のもと大変厳しい選挙戦となりましたが、ご支持の輪を広げてく

ださった多くの支援者の力を得て、無事、現有議席を守り抜くこと

ができました。 

 

4月 25日朝、江南駅で選挙結果を報告し公約
実現へ決意を表明する、日本共産党議員団 

これでは、市民の立場で市政を厳しくチェックし、暮

らしを守り、願いを実現する議員の役割を果たすことは

できません。「市民の立場に立った、まともな市議会に」

との訴えにも、強い反響がありました。 
 

今回
2022年参

院選比例
４年前

かけのまち子 1639 1585

みわ　陽子 1498 1501

東　882

合計 3137 2965.433 3968

得票率 8.40% 7.00% 10.68%

mailto:kakenom@xj.commufa..jp

